LOKALES 3 8. März 2025

Autohaus Hetzler stellt neue Volvos vor

"Volvo 90/90 Day": SUV-Doppel feiert Premiere

XC90 (Hybrid) mit neuem Infotainment und den neuen elektrischen Volvo EX90. SUV- und Volvo-Fans hatten dabei das erste Mal die Gelegenheit, sich

Kassel - Schweden-Doppelpre- sign gut und bringt die Optik miere: Das Volvo-Autohaus auf den neuesten Stand – Im In-Hetzler in Kassel präsentierte nenraum gingen die Volvo-Entam Donnerstag das Facelift des wickler dagegen behutsamer

Größer, edler und rein elektrisch

Noch moderner und mit fridie neuen Modelle einmal aus schen Farben präsentiert sich der Nähe anzuschauen. Das der Innenraum des vollelektri-Facelift vom XC90 tut dem De-schen SUV EX90. Der EX90 ver-



Macht nicht nur von vorne eine gute Figur: Der neue Volvo



Stellten die neuen Volvo Flaggschiff-Modelle vor: Autohaus Hetzler Geschäftsführer Alexander Host (Mitte) mit den Volvo-Verkaufsberatern Michael Reiß (li.) und Thomas Birkefeld.

FOTOS: SCHAUMLÖFFEL

bindet moderne Eleganz mit Inspiriert vom skandinavi- nenraumdesign mit hochwer-

fortschrittlichen und hochwer- schen Wohnzimmer präsen- tiger tigen Materialien und macht tiert der EX90 ein modernes, lu- Wollmischung oder Nordico. nachhaltigen Luxus möglich. xuriöses und aufgeräumtes In-

Polsterung

🖀 05 61-89 99 90





Friedrichsplatz mit Quadraten bedecken

Am Stand von Viva Vittoria in der Markthalle laufen die Vorbereitungen

Kassel – In der Kasseler Markt- bilisierung gegen Gewalt an der Friedensplatz in Darm- Stück erworben werden. ersten Stockwerk einen Stand, an dem fleißig gearbeitet wird. An einem Tisch sitzen Frauen beisammen und sind damit bemenzunähen. Sie unterstützen Vittoria", die sich für die Sensizum ersten Mal in Deutschland

halle gibt es in diesen Tagen im Frauen und Kindern einsetzt und mit der ein starkes Zeichen gesetzt werden soll.

Am Wochenende, 8. und 9. schäftigt, je vier gestrickte Qua- März, soll der Kasseler Frieddrate in den buntesten Farben richsplatz dann mit diesen von zu Decken mit einer Größe von Privatpersonen, Vereinen oder einem Quadratmeter zusam- auch in Schulen gestrickten Quadraten bedeckt werden, als Freiwillige die Aktion "Viva wie bereits zwei Jahre zuvor

stadt. "Die Aktion läuft super, der Tisch ist voll", bekräftigt Barba-

ra Meier vom Förderverein des Frauenhauses Kassel und deutet auf die Freiwilligen, die hinter ihr am Stand in der Markthalle in ihre Arbeit vertieft sind. Über 8000 Quadrate seien bereits zu mehr als 2000 Decken vernäht worden, womit das eigens gesetzte Ziel bereits überschritten worden sei. "Viele der Quadrate stammen aus dem Landkreis oder der Region, aber auch aus anderen deutschen Städten", sagt Barbara Meier. "Auch aus Italien,

erhalten."

Manche der Freiwilligen kämen jeden Tag, um die Quadrate in der Markthalle zu Decken zu vernähen, andere setzten sich auch spontan dazu, um bei der Aktion mitzuwirken. Besonders seien vor allem die Gespräche, die bei der gemeinsaüber verschiedene Strickmuster und schließlich über eigene Erfahrungen und Erlebnisse. Die Decken können im Zuge Wochenende für 20 Euro pro

Im "Buchland" in der Pestalozzistraße sowie am Viva-Vit- Protest mit Italien handele, wo toria-Stand in der Kasseler die Aktion ihren Ursprung hat. Markthalle sind Gutscheine für die Decken erhältlich, die dann on schon von Stadt zu Stadt, ein bei der Aktion am Friedrichsplatz eingelöst werden können. Der Erlös kommt den und Kindern besteht über Städ-Frauen und Kindern im Frauen- te- und Ländergrenzen hin-

Barbara Meier vor allem, dass es sich um einen gemeinsamen Seit zehn Jahren ziehe die Aktiwichtiger Punkt, denn "auch das Thema Gewalt an Frauen haus Kassel zugute. Wichtig ist weg", so Barbara Meier. E. Arndt



Viva Vittoria in der Markthalle: Barbara Meier vom Förderverein des Frauenhauses Kassel zeigt eine fertiggestellte Decke der Aktion am kommenden aus gestrickten Quadraten. FOTO: E. ARNDT



